

Les sondages donnent l'avantage à la gauche chilienne dans la course à la présidence



Santiago du Chili, 27 septembre (RHC) Le candidat à la présidence du Chili pour le bloc de gauche Apruebo Dignidad (J'approuve la Dignité en français), Gabriel Boric, reste en tête des intentions de vote en vue des élections de novembre, selon un sondage publié aujourd'hui.

Le sondage de l'entreprise d'enquête de marchés et d'opinion publique Cadem donne au député de 35 ans, 23 pour cent, suivi par Sebastián Sichel, de la coalition de droite Chile Podemos Más, avec 17.

Plus de 15 millions de personnes pourront participer aux élections du 21 novembre pour élire le prochain président du pays (2022-2026), sur une liste de sept candidats.

L'échantillon a également montré que José Antonio Kast, d'extrême-droite, vient en troisième position, avec 13 pour cent des intentions de vote, et il a dépassé Yasna Provoste, du Nouveau Pacte Social, avec 10.

Viennent ensuite Franco Parisi, du Parti du peuple (5,0), Marco Enríquez-Ominami, du Parti progressiste (4,0), et Eduardo Artés, de l'Union patriotique (2,0).

Le sondage a été réalisé les 23 et 24 septembre dans 190 communes et il a reflété, en outre, le rejet de la gestion du président Sebastián Piñera, 67 % des personnes interrogées l'ayant désapprouvée.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271739-les-sondages-donnent-lavantage-a-la-gauche-chilienne-dans-la-course-a-la-presidence>



Radio Habana Cuba